

Un Marocain nommé jeune leader mondial de l'année 2013

Vice-doyen de la faculté d'ingénierie de l'Université américaine de Columbia et professeur au sein du département du génie industriel et de recherche opérationnelle de la même université,

le Marocain Souleymane Kachani a été nommé "jeune leader mondial de l'année" par le Forum économique mondial, comme l'a rapporté le site internet de Columbia, mardi 14 mai 2013. *«Je suis ravi de rejoindre ce groupe distingués de personnes»*, a déclaré



le professeur, qui s'est dit, par ailleurs, *«heureux de représenter le Maroc et de promouvoir et de sensibiliser sur les problèmes éducatifs importants, notamment les collaborations mondiale dans l'enseignement supérieur et l'avenir de l'éducation en ligne»* ■